
  

REGIÃO AUTÓNOMA DOS AÇORES 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA REGIONAL 

Gabinete do Presidente 

Diário da Sessão n.º 098 de 12/02/04 

 

Presidente: Passamos ao Pedido de Urgência e Dispensa de Exame em 

Comissão da Proposta de Resolução que “Resolve encarregar o 

Governo Regional dos Açores que diligencie junto do PS com vista à 

retirada imediata dos cartazes espalhados pela Região que sejam 

alusivos à quadra do Natal”, apresentado pelo Grupo Parlamentar do 

Partido Popular. 

Está aberto o debate. 

Tem a palavra o Sr. Deputado Paulo Gusmão. 

(*) Deputado Paulo Gusmão (PP): Sr. Presidente, Sras. e Srs. Deputados: 

O motivo da urgência deste diploma é óbvio. 

É urgente, porque quer o nosso ambiente, quer a nossa paisagem, devem ser 

preservados e sempre que são atingidos devem ser acautelados o mais 

rápido possível. 

É urgente, porque o desenvolvimento de todo o esforço que façamos para 

isso, deve ter presente o bom acolhimento que devemos dar àqueles que nos 

visitam.  

Cada dia que passa é mais um dia em que mais gente visita a nossa terra.  

Sempre que existam placares que possam chocar com esse mesmo 

ambiente, pelo seu despropósito ou pela sua extemporaneidade; 

Sempre que esteja em causa esse mesmo combate; 

Atendendo a que os cartazes a que nos referimos sobrecarregaram as 

estradas da Região com frases alusivas à época do Natal; 

Atendendo a que o Natal já vai longe e cada dia que passa ficamos mais 

longe do Natal; 

Deputado Hernâni Jorge (PS): Mais próximos! 
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O Orador: Mais próximos de Outubro, mas mais longe do Natal. 

É tão urgente, tão urgente, que o Sr. Presidente do Governo e do Partido 

Socialista já deu ordens para serem retirados. 

É tão urgente, tão urgente, que, perante esta Proposta de Resolução de 10 de 

Fevereiro, foram dadas instruções no sentido de serem retirados. 

Os resultados desta Proposta de Resolução estão à vista. 

Deputado Francisco Barros (PS): Presunção e água benta… 

O Orador: Bem bom que assim foi, porque, de facto, quem nos visita 

ficaria com a mesma imagem que nós temos daquela dona de casa que na 

altura do Carnaval ainda tem os efeitos do Natal à janela. 

Foi com esse propósito da boa imagem da nossa terra que o fizemos. Bem 

bom que retiraram. 

Deputado Francisco Barros (PS): “Abençoados os pobres em espírito, 

porque é deles o reino dos céus!” 

O Orador: Portanto, Sr. Presidente, mediante isso, retiramos também o 

pedido de urgência e a Proposta de Resolução. 

Presidente: Srs. Deputados, passamos à votação do requerimento, 

apresentado pelo Partido Popular à Mesa, que retira o pedido de urgência e 

a Proposta de Resolução em debate. 

Os Srs. Deputados que concordam, por favor mantenham-se como se 

encontram. 

Secretário: O requerimento posto à votação foi aprovado por 

unanimidade. 


